



# 県議会報告 岡本かずやの

# 「元気印」

四万十市事務所 :0880-34-3174 携帯:090-7573-8193

2023年12月3日 No.27

## 子どもたちの行動力に驚きと未来を託せる実感

### 和也の近況

十二月（師走）になりました。いろんな方が今年を締めくくる為に走り回ることでしょう。皆さんは如何ですか。私は、十一月議会が十二日〜二十七日迄行われることからその準備の為に走り回る事と想像しています。

### 知事選挙も終わりました

濱田知事が二期目再選されました。是から四年間の県政を任せられることになりました。

当選後の発言の中で「県政に国政の対立を持ち込むべきではない」がありました。しかし、県民の苦難の根源には国政の問題が大きくかかわっています。例えば経済対策では軍事費は以上突出なのに子育て支援の財源はどうする、医療福祉従事者への支援は。農業従事者が減少する中、農家への支援策はどうする等。県民の命と暮らしを守る為には国に対して思い切った提言が必要です。それなくして県民の幸せはありません。私はそれを議会ですっかり発言してまいります。

### 子ども達の行動力

十一月二十八日、何と下田地域の子どもたちが四万十市議会議長に対して「下田地域（下田保育所と下田小学校）の高台移転を求める請願」「下田地域の小中一貫校を求める請願」を提出しました。子どもの基本条例に基づく子どもの意見表明権の行使で素晴らしい出来事です。私もこの問題を九月議会の質問で取り上げました。各種の選挙では若年層の投票率が低い中、子どもたちの意見表明権で行政を動かそうとするこの行為に驚きを覚えます。子どもたちの願いを真摯に受け止める議会であって欲しいと切に願うばかりです。



### 日本一の森林県高知

十一月二十六日「幡多山もりフェス」が四万十川の河川敷で行われ勉強に行ってきました。メインスローガンに「山のしごとが未来をつくる」とある事から子どもたちが木材にふれて身近に感じられるような取り組みがされていました。高知県は林業にこだわる事が求められます。